
Q＆A
Q・アイドリングストップを繰り返してバッテリーは大丈夫？
A・自動車バッテリーの性能が向上しているので問題ありません。

Q・暖機運転もいけないの？
A・車両の損耗を防止するための最低限の暖機運転は必要ですが

現行の車では暖機運転はそれほど必要ではないとされており、発進して少しの間ゆっくり走る
ことの方が車両には優しいと言われています。

春山グループあるあるクイズ
下の写真は(左)具志堅用高 と(右)社長 の随分と
昔の写真ですが、どのような関係でしょうか？

1.社長は昔プロボクサーで具志堅と友達だった
2.具志堅と社長は親戚関係だった
3.企業紹介企画により具志堅と対談した
4.具志堅が昔、栄開発でアルバイトしていた

答えが気になる方はQRコードを読み込
んでね！
二人とも若いですねぇ、社長だとわから
ない人も多いんじゃないかな～(笑)

私たち建設業が直面している問題が原油価格の高騰とアドブルーの慢性的な不足です。わが社は
大型重機や大型車両の台数が多く、燃料の消費も驚くほど多いので深刻な状況です。最近皆さん
も自家用車に燃料を入れて支払いをする時「高いなぁ～」と感じていませんか？
アドブルーは軽油消費量に対し約5％の消費と言われています。給油時に重機・トラックに軽油を

200ℓ入れるとアドブルーは10ℓ消費されていることです。そこで、1日10分間アイドリン
グをやめれば‼大型ディーゼル車で年間約95ℓ(ガソリン車では約50ℓ)節約できるそうです。
まずは10分の心がけを！そして燃料節約はアドブルー節約にも通じ、一石二鳥というわけです！
一人一人が意識してアイドリングストップすると車両保有台数が多いわが社は年間 大きな節約に
なり、環境にも優しい！最近よく耳にする【SDGs】の取り組みにも繋がります！SDGsの内容に
は持続可能な17の目標があり、13番目に〈気候変動に具体的な対策を〉気候変動とその影響に
立ち向かうため緊急対策を取る。という目標が挙げられています。その為、アイドリングストッ
プ条例が施行されている自治体も全国には多くあります。気を付けて！条例違反で罰金を払わな
ければならないかも！？

栄開発
取締役 副社長

を紹介いたします

名前/門馬 弘幸 (モンマ ヒロユキ)

年齢/1956年8月26日生まれ (現在65歳)

出身地/東京都 (父親が南相馬出身)

趣味/野球・バラの栽培

好きな食べ物/ニンジン以外 お酒(何でも)

好きな言葉/「いつも心に太陽を」

副社長からのひと言！
銀行・リース会社・アスファルト商社に勤務し
ていました。
早く皆さんの仲間として、認知していただける
よう頑張ります。
「もんまさん」と呼んでください。
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寅年だから新しい
ことにトラ(寅)イ
してもいいんでな
～い！？

皆様、ご無沙汰しております！久々のエイジタイムズです
遅ればせながら令和4年も宜しくお願い致します。サボっていた訳ではないのです
が…次から次へと変化するコロナウイルスの影響でことごとく社内行事を中止せざ
るを得ず、新聞のネタに困っておりました。いつまでもしつこいコロナですが感染症
対策を万全に、なんとか乗り切りましょう。2022年は「寅年」ですが今年は36年
に一度の「五黄（ごおう）の寅」と呼ばれる年であり、干支と九星術の組合せの
中で最も運気が強いと言われています。有名人では徳川家康・上杉謙信・池
上彰・沢尻エリカさま などが五黄の寅だそうです。春山グループもこの強運にあや
かり 今年、大躍進したいですね！個々の力を結集し、良い運気に乗ろう！

★★１月５日★★伊勢神社にて安全祈願を執り行いました。本年も安全第一でお願い致します

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

安 全 標 語 表 彰

最優秀賞 予知をして 危険にそなえてKYK そこから始まるゼロ災害 佐藤 広明

優秀賞 塩飴は 舐めてもナメるな 熱中症‼ 佐々木 良康

優秀賞 忘れるな みんなで創る 安全作業 石川 勝利

佳作 大小あれど 危ないと思うだけでなく 声にして危険予知で0災害 柳澤 広也

佳作 失う命 消えない記録 必ず守ろうルールと仲間 坂上 広美

佳作 立ち入るな！重機に死角あり 重機はあなたを見えていない 池田 浩司

佳作 自分の健康 自分で管理 放置しないで 不調のサイン 菊池 奈津子

佳作 生活習慣それで良し？健康管理も 安全作業の一つと心得よ‼ 木村 瑞穂

佳作 マンネリ化 気持ちのゆるみが 命取り 佐賀 信幸

佳作 ゼロ災で やりとげるという思い 行動にして無災害 尾崎 裕之

佳作 塩分・水分 睡眠とって 無くそう熱中症 齋藤 精一

佳作 信用を 得るもなくすも 安全しだい 押切 博昭

ユニーク賞
安全・信頼はSakae development Goalsとかけまして持続可能な17の開発目標と解きます。
その心は どちらもSDGsと略します

塚澤直太朗
改め 森山晋

【持続可能な安全管理 未来へつなぐ安全職場】
前回の安全大会も新型コロナウイルスの影響で本社関係者と責任者での開催となりましたが、今回7/31も
コロナが落ち着かず、全員参加とはならず残念でした。安全大会の中で渡辺工事長の功労表彰を行いまし
た。春山建設～栄開発で長きにわたり勤め上げた功績に敬意を表します。長い間お疲れ様でした。沢山の
ことを教えて頂きありがとうございました。お体 ご自愛ください！
さて、毎年恒例となりました安全標語も沢山の応募ありがとうございました。入選作品を紹介します。

釣り用ベストを身につけガッツポーズ★★

令和4年2月度 安全重点目標
1.重機作業エリア明示の状況確認

2.法肩・路肩明示の点検確認
3.感染症予防対策の実施

まだまだ寒い日が続きますがご安全に！

◇◇健康診断が近づいてきましたよ◆◇
皆さん、普段の健康管理 大丈夫ですか？

令和4年4月11日(月) 本社
午前7時～11時 ですよ！ 検便も忘れずに！


